

ned - jeudi 19 décembre 2024

De Rambervillers à Bruyères

EN IMAGES BRUYÈRES

Un marché de Noël pour financer en partie une sortie à la neige



De la toute petite section au CM2, les enfants ont mis un bonnet de Noël pour interpréter des chansons de circonstances.

Fidèles à la tradition de plusieurs décennies, primaires et maternelles de l'institution Jeanne-d'Arc, ont participé au marché de Noël, en interprétant des chants et en garnissant les tables disposées dans la salle de gym de multiples créations colorées, réalisées en classe avec les enseignantes et Atsem. La nouvelle association des parents d'élèves proposait également de la petite restauration. L'arrivée du Père Noël a fait sensation. Une partie des bénéfices financera une sortie pédagogique à la neige prévue fin janvier.